



Laufsportclub Wil



Januar 2013

Wieder einmal ist Januar und ich weiss kaum etwas zu berichten. Soll ich von Trainings im Schnee schreiben, vielleicht von unserer Läufer Kondition, die uns auch auf Pisten und Loipen zugutekommt oder gar ein Essay über das Fragezeichen tippen? Das Fragezeichen lass' ich besser bleiben, für ein Bulletin wird es reichen. So setze ich mich wenig inspiriert an den Computer und öffne zunächst meine Mailbox. Die erste Nachricht gibt nicht viel her und Nummer zwei noch weniger. Die Drei bringt Licht ins Dunkel und freut. Da ist ein Bericht aus Arosa, geschrieben und bebildert von Helen Bösiger. Dankbar und gerne gebe ich ihn weiter an euch. Dann - ich dachte, der letzte Punkt sei gesetzt - überrascht ein überglücklicher Cornel Rentzmann mit einer frohen Botschaft.



SwissSnow Walk & Run



SwissSnow Walk & Run Event Arosa – Samstag, 12. Januar 2013

Helena Bösiger

Mit Minustemperaturen, silbrig glitzernder Winterlandschaft und Sonnenschein begrüsst uns Arosa zur 9. Austragung des SwissSnow Walk & Run.

Unter den 160 Männern und 55 Frauen am Start zum Halbmarathon waren Schönheiten wie André Reithebuch und Spitzensportler wie Andy Sutz, dazu die LSC'ler Pädü Bosshard (1:51.31,7, HMM20, 13.), Markus Squillace (2:03.11,7, HMM20, 25.), Rolf Maute (2:06.55,5, HMM50, 14.), Luzia Neff (2:21.03,1, HMF20, 12.), Claudia Steiner (2:21.29,6, HMF50, 6.) und Helena Bösiger (2:42.17,0, HMF50, 8.). Die Strecke mit 21.1 km und 630 Höhenmetern, auf niedergetrampeltem, mehligem Schnee erforderte hohe Konzentration und liess wenig Zeit für Betrachtungen des unvergleichlichen Bergpanoramas von Arosa.

Beim Pastaplausch in der Festhalle, mit musikalischer Unterhaltung und verschiedenen Informationsständen fand der Anlass einen fröhlichen Ausklang.





Läufer Nachwuchs



Wenn aus Liebe Leben wird, dann heisst das Glück Lean.

Herzlich gratuliere ich euch im Namen des LSC Wil und wünsche der jungen Familie eine glückliche Zukunft.



Anita und Corneli Rentzmann